

Ettlingen, 23. Januar 2019

## Neues aus dem Albtal

Ettlingen/ Albtal. Druckfrisch zur Messe Fahrrad- und Wanderreisen auf der CMT erschien das neue Albtalmagazin. Neue Geschichten und Angebote präsentieren dem Leser die schönsten Seiten des Albtals.

Vom 12.-13. Januar vertrat die Tourismusgemeinschaft Albtal Plus die Wander- und Radregion Albtal am Gemeinschaftsstand der Schwarzwald Tourismus GmbH. Im Fokus der Albtal.ABENTEUER.Track, der als eines von fünf Projekten für den Outdoor-Award 2018 nominiert war. Der Award, gemeinsam von der TMBW Tourismusmarketinggesellschaft Baden Württemberg, der Messe Stuttgart und den Stuttgarter Zeitungen/Nachrichten erstmals ins Leben gerufen, wurde am 17. Januar im Artrium der Messe Stuttgart vergeben. Für den Albtal.ABENTEUER.Track reichte es am Ende nicht für Platz 1, wobei die Abstimmung sehr knapp verlief. Die Nominierung aus insgesamt 40 Projekten zeigt aber, dass Albtal Plus hier auf dem richtigen Weg ist und stolz sein kann auf das Erreichte.

Anfang Januar nahm auch Bettina Reitze-Lotz ihre Tätigkeit als neue Geschäftsführerin der Tourismusgemeinschaft Albtal Plus auf. Neben den aktuellen Aufgaben stehen die Planung für das laufende Jahr und Konzepte für die Zukunft und Stärkung der Destination an.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.228

Im Anhang finden Sie ein Bild zu Ihrer Verwendung.

Bildunterschrift: Vorstellung des Albtal.ABENTEUER.Tracks auf der CMT

Bildquelle: © Tourismusgemeinschaft Albtal Plus e.V.

